



28 AOÛT 2013

PROJET CLOUD, PARIS

En plein Paris, le projet Cloud, mené par **Philippe Chiambaretta** pour la SFL (Société foncière lyonnaise), a pour objectif la restructuration de cinq bâtiments disparates sur 38.000 m². Leurs façades 1950 voient leur trame renforcée. Reconnectés entre eux, les espaces intérieurs s'ouvrent à la lumière et à la ville. Au cœur du dispositif, l'espace « e-lounge », lieu de rencontres et d'échanges conçu par le designer **Noé Duchaufour-Lawrance**.

In the middle of Paris, the Cloud Project led by **Philippe Chiambaretta** on behalf of SFL (Société foncière lyonnaise), aims to restructure five disparate buildings over a surface area of 38,000 m², by strengthening their 1950s façades. By reconnecting the interior spaces, they are opened up to the city and light is brought in. At the core of the scheme, the "e-lounge" space is a meeting and discussion place designed by **Noé Duchaufour-Lawrance**.